

# **Lieber Reinhardt!**

Da du ja als 1.Vorsitzender der DoGeHax zurückgetreten bist, möchte ich einige Worte zu den fast 40 Jahren sagen!

Ich habe mir einige Notizen gemacht, die nicht annähernd vollständig sein können!

Sie bleiben uns aber in guter Erinnerung!

**„Es ist fast 40 Jahre her“**

Es ist fast 40 Jahre her, dass in unserem Neubaugebiet in Haxtum die Idee aufkam, eine Dorfgemeinschaft zu gründen.

Angefangen hat alles mit kleinen Straßenfesten, Osterfeuer, Flohmarkt usw.

**Im April 1986 wurde die Dorfgemeinschaft mit 44 Teilnehmern im „Haxtumer Hof“ gegründet.**

Der 1.Vorsitzende Reinhardt, dessen Idee das auch ist, ist seitdem „Motor“ unserer Gemeinschaft.

Da die Veranstaltungen immer mehr wurden wie z.B. Radtouren, kleinere um Aurich herum und durch Ostfriesland sowie größere einwöchige Touren nach Schleswig-Holstein, Mecklenburg, Holland, Münster usw.

Wir besuchten Theater-Veranstaltungen, Musicals, Vorträge u.a

Ferner wurden Bosseltouren mit Grünkohl-Essen, Maibaum und Adventskranz auf dem Dorfplatz von der Dorfgemeinschaft ausgeführt.

In den 90er Jahren wurden dann die Adventsfeiern vom Kirchenkreis übernommen, die zu der Zeit immer im Haxtumer-Hof bei unserem Vereinswirt Kalli Arends stattfanden.

Da durch die vielen Aktivitäten immer mehr Gerätschaften benötigt wurden, wurde zunächst ein Bauwagen angeschafft, später wurde von der DoGeHax ein Anbau bei der alten Feuerwehr von Mitgliedern errichtet.

**In den Jahren 2010/11 wurde in Haxtum die neue Feuerwehr gebaut, so dass das alte Feuerwehrhaus frei wurde.**

**Dank des großen Einsatzes von unserem Vorsitzenden Reinhardt und unserem Orts- und Stadtratsmitglied Johann Bontjer wurde es ermöglicht, das Haus zu übernehmen!**

**Bei der Einrichtung des Hauses wurden viele fleißige Hände benötigt wie Bestuhlung und Tische zu kaufen, Gardinen und Tischdecken nähen, eine gespendete Küche einzubauen. Es wurde geputzt, dekoriert, gepflanzt, die Terrasse gepflastert usw.**

**In der Spitze konnten wir ca.280 Mitglieder in der DoGeHax vermelden!**

**All diese Aktivitäten und Veranstaltungen wären nicht möglich gewesen, wenn nicht jemand dagewesen wäre, der als „Ideegeber“ immer voran ging!**

**Reinhardt Jensen hat von seinen fast 80 Lebensjahren fast 40 Jahre sein Herzblut in die DoGeHax gesteckt!!!**

**All dieses wäre ohne gute Vorstandsmitglieder und Helfende nicht möglich gewesen !**

**Der ganze Verein und die Mitglieder sind Reinhardt Jensen zu großem Dank verpflichtet!**

**Wir wünschen Dir, lieber Reinhart, für die Zukunft alles alles Gute!!!**

**Seinem Nachfolger wünschen „Wir“, der Vorstand und die Mitglieder ebenfalls viel Zuversicht und Kraft die Zukunft des Verein weiterhin gut zu „gestalten“**

**Elwine Cremer 2.Vorsitzende der DoGeHax**